



GERARD PERRIER INDUSTRIE

AUTOMATISMES ET ÉQUIPEMENTS ÉLECTRIQUES

Société Anonyme au capital de 1 986 574 Euros
Siège social : 119 route d'Heyrieux – 69800 SAINT-PRIEST
349 315 143 R.C.S. LYON – APE 7010Z

COMMUNIQUE DE PRESSE

GERARD PERRIER INDUSTRIE FAIT L'ACQUISITION DE SERA ET RENFORCE SON POLE AUTOMATISMES

Le groupe GERARD PERRIER INDUSTRIE, spécialisé dans les automatismes et les équipements électriques, poursuit sa politique de croissance externe dans les métiers où elle détient des positions fortes.

Le groupe a acquis auprès du groupe ALTEAD par l'intermédiaire de sa filiale GERAL, 100% de la société SERA.

SERA a réalisé un chiffre d'affaires de l'ordre de 7 millions d'euros en 2010 .

Cette société, située à Chasselay (région lyonnaise), est spécialisée dans l'étude et la réalisation d'installations électriques et d'automatismes principalement pour l'agro-industrie, l'industrie agroalimentaire : silos de stockage, minoterie/semoulerie, triage de semences, unités d'alimentation pour bétail.

SERA est le concepteur et l'éditeur de la suite logicielle ALTESOFT qui est l'un des principaux MES (Manufacturing Execution Software) de l'agro-industrie en France.

Avec cette acquisition, GERARD PERRIER INDUSTRIE renforce son Pôle Automatismes où elle est déjà très présente par l'intermédiaire des filiales GERAL (30 M€ dans le secteur de l'industrie) et SEIREL (6,5 M€ dans le secteur des remontées mécaniques notamment).